



Highlights

Grüezi {SALUTATION} {LASTNAME}



Adrian Wangeler
Geschäftsleiter, Delegierter des VR

Können Sie sich vorstellen, wie wir mit Schindler die Zukunft gestalten? Das neue Krienser Stadthaus den Weg zeigt und wie eine Displaywand «tweeten» kann? Unsere Übersetzungskünstler helfen Ihnen und führen Sie gekonnt durch den Bit- und Byte-Dschungel. Erfahren Sie mehr über unsere spannenden Projekte der letzten Monate. Die ersten Vorboten des Frühlings streifen durch das Land und wir sind voller Energie! Energie, die wir mit Ihnen teilen wollen und die Ihr Projekt einzigartig macht. Viel Spass beim Lesen.



Baschi auf der LED-Wall gestochen scharf

Zahlreiche Gäste aus den verschiedensten Wirtschaftsbereichen, hatten die Chance bei Bild+Ton die neuste Technologie im Bereich der Konferenztechnik zu sehen. Auf den ersten, gezeigten Bildern war der bekannte Schweizer Popsänger Baschi in Aktion – welcher beim anschliessenden Apéro riche live eine Auswahl seiner bekanntesten Melodien zum Besten gab.

[Mehr dazu...](#)



Schindler investiert in die Zukunft

Elegant und modern stehen die neuen kernsanierten Gebäude des Aufzugs- und Fahrtreppenspezialisten Schindler am Hauptsitz in Ebikon. Im neuen Managementgebäude sowie im neuen Besucherraum wird aber nicht nur aussen in die Zukunft investiert. Auch im Innern steckt modernste Technik und so einiges von uns.

[Mehr dazu...](#)



Ein Stadthaus zeigt den Weg

Die Stadt Kriens begrüsst die Bevölkerung im neuen Stadthaus. Das neu errichtete Gebäude soll die internen Wege verkürzen und den Kontakt mit der Verwaltung vereinfachen. Dabei setzt Kriens auch auf digitale Unterstützung.

[Mehr dazu...](#)



Am Automobil-Salon visuell geblüht

Am diesjährigen Automobil-Salon in Genf gab es nicht nur automobiler Hingucker. Wir durften unter Anderem zwei spannende Projekte unterstützen. Einen LED-Boden, mit einer Traglast von 1.5 Tonnen und eine Displaywand die «tweeten» kann.

[Mehr dazu...](#)



T E A M – wir über uns!

Beherrschst du Fremdsprachen? Ja, ich programmiere. Willkommen in der Welt von Datenstrukturen, Algorithmen und Befehlen. Wir übersetzen Ihre Vision in die digitale Sprache. Wir sind die Programmierer bei Bild+Ton.

[Mehr dazu...](#)



Baschi auf der LED-Wand gestochen scharf

Zahlreiche Gäste aus den verschiedensten Wirtschaftsbereichen, insbesondere der Gebäudeplanung, hatten die Chance, den Popsänger Baschi gestochen scharf auf der neuen, grossen LED-Wand im ZESY – Zentrum für Systeme – am Hauptsitz von Bild+Ton zu sehen. Diese Präsentationswand war denn auch der eigentliche Hauptdarsteller des stimmungsvollen Anlasses. Sie verkörpert die neueste Technologie im LED-Bereich, setzt Massstäbe bei der Bildqualität. Bild+Ton besitzt aktuell exklusiv, als einziges Systemhaus der Schweiz, dieses Produkt des Weltkonzerns SAMSUNG in seinen Räumlichkeiten. Hauptmerkmal der LED-Wand ist das gestochen scharfe Bild bereits ab einer minimalen Sehdistanz von einem Meter (Pixel Pitch 1,2mm). Die LED-Wand kann bei B+T Bild+Ton AG im Showroom besichtigt und ausprobiert werden.

[Zurück zur Übersicht...](#)



Schindler investiert in die Zukunft

Im Managementgebäude hat Bild+Ton die zwei grossen Konferenzräume, unter anderem mit einer 1.2mm PixelPitch LED-Wand und einer Softedge-Projektion mit zwei Projektoren sowie 21 Sitzungszimmer mit neuester und hochwertiger Medientechnik ausgestattet. Um eine maximale Variabilität und Bedienerfreundlichkeit garantieren zu können, wurde die gesamte technische Einrichtung in eine Crestron-Steuerung eingebunden inklusive des Cisco Videokonferenz-Systems. Digital Signage-Displays, ein innovatives Kabelrückzugsystem und diverse Spezialanschlussfelder runden das Komplettpaket ab. Eine besondere Herausforderung war die nur zweiwöchige Installation und Inbetriebnahme vor Ort. Ein weiteres Highlight bildet das neue Besucherzentrum. Eine 8.16x2.4m LED-Wand mit 2.5mm PixelPitch glänzt mit einer separaten Audio- und Video-Regie mit unzähligen Anschluss- und Übertragungsmöglichkeiten. Die Multifunktionalität wurde grossgeschrieben. Diverse Bodendosen für Audio, Video und zusätzliches Licht, 8 Funkmikrofone sowie 3 Kameras für Videokonferenzen und Übertragungen ins Foyer machen diesen Raum zum Multitalent. Präsentationen und Konferenzen können über einen Video-Stream im Schindler-Netzwerk weltweit übertragen werden.

[Zurück zur Übersicht...](#)



Ein Stadthaus zeigt den Weg

Sämtliche Verwaltungsstellen in der Stadt Kriens sind im Stadtbüro für die Bevölkerung erreichbar. Damit das Anliegen des Besuchers schnell bearbeitet werden kann, wurde dort ein intelligentes Ticketing-System mit Digital-Signage-Stelen als Anzeigeeinheiten realisiert. Eine allfällige Wartezeit wird mit einer stockwerkübergreifenden Hintergrundbeschallung und digitalen Informationen auf einem Wandscreen verkürzt. Diverse Sitzungszimmer wurden mit Tischanschlussfeldern sowie Displays für die Präsentation eingerichtet. Die Beschriftung aller Sitzungszimmer übernehmen funkgesteuerte E-Ink Türschilder, die kabellos mit einer Knopfzelle betrieben werden. Auch der klassische «Anschlagkasten» für amtliche Meldungen hat in Kriens ein Update bekommen. Neu werden die Informationen in einem digitalen Aushang modern, übersichtlich und vor allem topaktuell präsentiert.

[Zurück zur Übersicht...](#)



Am Automobil-Salon visuell geblüht

In Zusammenarbeit mit dem Auftraggeber, der Erdöl-Vereinigung sowie der Agentur Quade & Zurfluh, präsentierten wir am diesjährigen Automobil-Salon in Genf die Tankstelle der Zukunft 2.0. Um den Energiefluss auch visuell darstellen zu können, wurde eine 3m breite und 1.6m hohe Welle mit einer flexiblen LED-Wand mit 2.5mm PixelPitch realisiert. Unterstützt wurde die optische Erscheinung der Welle von einem 21m² LED-Boden mit 3.9mm PixelPitch und mit einer Traglast von 1.5 Tonnen. Ein weiteres Glanzstück war die 17.5m² Displaywand für BLICK im Auftrag der Schweizermessebau AG, umgesetzt mit fünfzehn Steglos-Displays von Samsung. Die von den Besuchern abgesetzten Tweets wurden direkt und im Grossformat in einem digitalen Urwald auf der Wall dargestellt.

[Zurück zur Übersicht...](#)



T E A M – wir über uns!

Wenn sich Zwei unterhalten, aber nicht dieselbe Sprache sprechen, kann dies herausfordernd sein. Es besteht immerhin die Chance, sich mit Händen und Füßen wenigstens einen Teilerfolg zu sichern. Aber dies funktioniert bei uns definitiv nicht. Auch grössere nonverbale Gesten werden nicht einmal mit einem Blinken quittiert. Zum Glück beherrschen wir die digitale Sprache und verstehen, was eine Mediensteuerung braucht. Für Sie vertiefen wir uns im Bit- und Byte-Dschungel und suchen den besten und stabilsten Weg Ihre Vision in Bild, Ton und Funktion Realität werden zu lassen.

[Zurück zur Übersicht...](#)

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten,
können Sie diese **hier** abbestellen.

© 2015 B+T Bild+Ton AG
Stationsstrasse 89
6023 Rothenburg/Luzern
Tel. 041 429 75 75

Kontakt
Homepage